
第１８回議会報告会 報告書 

  

彦根市議会議長 西川正義 様 

                                  

広聴委員会 野村博雄 

 

開 催 日 時 平成２９年１月２８日（土）１３時３０分～１５時５５分 

開 催 場 所 市役所５階第３委員会室 

出 席 議 員 

 

議 員 氏 名（ 役 割 ） 

安居正倫（開会挨拶） 

谷口典隆（司会） 

安藤博（会場案内、Ｄ班ファシリテーター） 

獅山向洋（受付） 

山田多津子（Ａ班ファシリテーター） 

小菅雅至（会場案内） 

辻真理子（受付、Ｂ班ファシリテーター、閉会挨拶） 

野村博雄（記録、Ｃ班ファシリテーター） 

参 加 者 数 滋賀県立彦根東高等学校生新聞部員１９人 

滋賀県立彦根東高等学校新聞部顧問２人 

委員８人 

（その他、傍聴議員８人、議会事務局職員４人） 

内   容 

（内容及び時間

配分） 

１３：３０ 開会・挨拶 

１３：３５ HP、広報等への掲載、報道提供の説明・資料説明・ワークショッ

プについて説明・議員紹介 

１３：５０ ４グループにわかれて自己紹介・グル－プ名の決定 

１４：０２ グループで意見交換①「なぜ若者は選挙（投票）に行かないのか？」 

１４：２６ 発表・質疑応答 

１４：４４ グループで意見交換②「こうすれば若者は選挙（投票）に行くか

も！」 

１５：０８ 発表・質疑応答 

１５：２７ 参加者２名から感想発表・とりまとめ 

１５：３８ 閉会挨拶 

１５：４４ 議場に移動してアンケート記入・広報委員会から「ひこね市議会

だより」に関するアンケートのお願い 

１５：５５ 終了 

（１６：００～１６：１５ 終了後グループごとに彦根東高校新聞部員から議

員に対する取材及びフリートーク・安居委員長、彦根東高校新聞部員代表から

挨拶） 



主な質疑応答、 

議会への意見 

（ワークショッ

プの内容） 

今回は４グループにわかれてワークショップ形式で実施、以下に主な意見をま

とめました。 

 

○なぜ若者は選挙（投票）に行かないのか 

・興味、関心がない 

・投票したい候補者や魅力ある施策がない 

・面倒くさい 

・時間がない 

・色々な意味で知識が十分でない、意識が低い 

・保護者や家族、周囲の人の影響 

・自分の１票では変わらない、無力感 

・政治への不信感 

・候補者や施策がよくわからない 

・投票所が遠い、場所がわからない 

・投票所の雰囲気が行きにくい 

 

○こうすれば若者は選挙（投票）に行くかも 

・主権者教育の一層の充実 

・学校を活用した話し合いの場や投票所の設置 

・若者に向けた施策の充実 

・ＳＮＳやインターネットの活用 

・候補者との距離を縮める取り組み 

・物などでインセンティブを与える 

・投票所を近くて便利な所に（コンビニ等） 

 

○その他 

・議員とのワークショップは初めてで良かった 

・もっと若者とこういう機会を増やすといい 

 


